



運営委員会だより

【わかれ六瑞っ子応援団！】

～運営だよりは学校ホームページ「PTA・六瑞パパの会」にも掲載されています～

No.5 令和5年2月14日
荒川区立第六瑞光小学校
PTA会長 光永 太郎

PTA役員へのご意見・お問い合わせは、随時PTA会員の声・メールにて受け付けております。

直接役員、または学年代表・担任を通してお教いいただければ折り返しご連絡させていただきます。

会員各位

2月4日（土）に行われました第5回運営委員会の内容を報告します。

1 PTA会長あいさつ

今日が最後の運営委員会で特に学年代表の皆様、役員の皆様は第1回から第5回まで自分の時間を割いてのご参加、大変有難く思っています。第2回総会が3月11日（土）にあるので、お時間があれば皆さん、ご参加下さい。また各学年代表と連絡係の方も決まつたと、報告を受けています。本当に決まって良かったなと思っています。残すは、卒業式ですね。今年の卒業式に来賓もいらっしゃるという事なので、久しぶりにコロナ過になる前のような卒業式が出来ると思い、準備をしています。本年度最後まで皆さん、お付き合いください。

2 校長先生あいさつ

光永会長からもありましたように、学校のため、子どもたちのために、貴重な時間を提供していただきまして本当に感謝しております。ありがとうございました。今、学校では3月の年度末に向けてしっかりとやって行こうというところです。光永会長がおっしゃられた通り、卒業式は来賓のご招待もあり、子どもたちも全員参加する方向で計画をしています。全学年参加が六瑞小のスタイルと聞いておりまし、私もそうしたいと考えています。

学校だよりもお伝えしたところですが、金管マーチングバンドで30年来ご指導いただいておりました、田中久仁明先生がご病気で亡くなられたという情報を、マーチングバンド協会からいただきました。秋頃から体調を崩され、療養されているということを福間先生から聞いていましたが、1月にお亡くなりになられたとのことです。私たちも非常に驚き、またショックを受けているところです。後任の方につきましては、まだ取り込んでいる様子ではありますが、マーチングバンド協会に相談しながら進めているところでございます、ご安心いただければと思います。

現在、展覧会をしているところです。子どもたちが「子ども学芸員」というかたちで、学年ごとに時間を分けながら、張り切って作品の説明をしています。展覧会といいますと、学芸会や音楽会と比べて少し地味な印象を持たれるかもしれません、そのようなことはありません。作品作りの場面できらりと輝く子どもの姿も沢山あります。作品を見ますと、六瑞小の子どもたちは表現力は音楽だけではないということを改めて感じます。ぜひ、そのような視点でも展覧会をゆっくりとお楽しみいただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

3 スケジュール・その他報告等

1月の餅つき大会の時には、PTA・パパの会の方々にお力を貸していただき、子どもたちが大変楽しく、また試食の方も楽しめていただきました。ありがとうございます。なかなか経験できないことで大喜びしていく、すずらんの子どもたちは、朝から「も～ちつき♪も～ちつき♪」と言いながら登校していました。5～6年生も「よいしょ！よいしょ！」という掛け声も凄くて、六瑞小の子どもたちは、なんて素直なのだろうと思いました。餅つきをこんなに楽しめるのだなと感じまして、本当に感謝申し上げます。ありがとうございます。

主な行事の方は、2月4日まで展覧会となっております。来週2月7日（火）、新1年生保護者会がございます。2月22日（水）に卒業を祝う会があります。3月22日（水）に卒業式、先ほど校長先生の方からありました、来賓及び全員参加の方向で動いております。4月6日（木）が、始業式と入学式となっております。

4 PTA会員に向けたアンケートについて

アンケートのご協力、皆様ありがとうございました。内容に関しては、個人的にいただいたご意見等々に聞いても、全て私の方で拝見しています。皆様にお配りした集計結果に関しては、言葉を変えて色々な表現を取り除いた部分があります。ただ、保護者の皆様が抱えている不安や悩みもありましたので、それに関しては学校の方とよく協議をして、必ず今年度中に回答を準備し、皆様に発信しますのでご安心ください。それまでもう少し、お待ちください。特にすずらん学級に通う保護者の方のご不安等が多かったので、学校とよく話をしたいと思っています。

5 地区行事、パパの会について

1月8日（日）に凧揚げ大会、1月21日（土）に餅つき大会、6年生のディキャンプを3月11日に予定しています。

南千住地区委員会の方で1月8日（日）に凧揚げ大会がありました。当日欠席者もいましたが、六瑞小からも申し込みが6名ありました。今回は未就学児の参加はできませんでしたが、来年度はもっと枠を広げて参加できる予定です。新1年生も誘っていこうと思いますが、とても楽しい会なので、是非皆さんの方で呼びかけを宜しくお願いします。

6 学年活動内容報告等について

1年	子どもたちは、展覧会の制作を頑張っていました。 1年間、ありがとうございました。
2年	皆様、お世話になりました。
3年	1月に転入生が来て、1人増えました。 金管の楽器選びを、楽しそうに行っていました。
4年	1年間、ありがとうございました。
5年	1月に初めてコロナで学級閉鎖になりました。5年間で初めてだったので驚きましたが、皆元気に復帰しました。展覧会でも学芸員をとても頑張っていて、凄く良い取り組みだなと思いました。ありがとうございました。
6年	卒業に向けて、卒業を祝う会やパパの会とのディキャンプの準備をしています。 皆で協力しあい、思い出に残ることだと思います。ありがとうございました。
すずらん	先生たちがガラッと入れ替わり、この1年は先生たちと保護者と協力して、乗り切った感じがしています。特に金管について、色々と戸惑うことが多くありました。すずらんの保護者数名から、4月の年度始めに貰える学校の年間予定表のよう、金管も1年間の予定表を簡単なものでいいので、4月に欲しいという意見が出ていますので、ご検討よろしくお願いします。

7 指名委員会について

令和5年度のPTA役員候補者が決定しました。副会長2名、書記1名、会計1名です。

各学年代表やすずらん連絡係も決定しております。来年度担当される皆様、子どもたちの為、一緒にPTA活動できることを楽しみにしています。

8 各係担当からのお知らせ

交流企画	3学期の活動は、ありませんでした。
広報	後期号を編集中です。後期号は3月中旬頃、発行予定です。
リサイクル	1月21日（土）に、バザーとリサイクル会の開催をしました。36名が来てくださいました。提供品とボランティアのご協力をありがとうございました。2月7日（火）は、新入生対象のリサイクル会を予定しております。
ベルマーク	今までの繰越金を合わせて現時点で、残高が3万1423円あります。点数は2719.2点で、金額は2719円です。Webベルマークは集計中です。交換に関しては、来年度に持ち越しを考えています。交換する品物は、PTAと学校含め相談をして決めたいと思います。
校庭利用	2月19日（日）13時～15時まで、体育館でのイベントがあります。荒川区から青少年委員会の方々が、来てくださいます。二瑞は保護者を含めて、100人以上が集まって盛り上がったそうです。六瑞は十数名しか参加者がいないので再度、調整さんで流して参加者を増やしたいと思います。
展覧会企画	1月21日（土）午後に13組の家庭が集まり。マクラメのキーホルダーを作りました。卒業生や未就学児の方が参加していただき、嬉しかったです。

☆令和5年度 係活動メンバー募集☆

2月中旬より係活動のパンフレットを配布し、来年度係活動のメンバーを募集いたします。「ベルマーク係」「校庭利用係」「広報係」「リサイクル係」「交流企画係」と令和5年度より「金管MBサポート係」を新設いたします。
ご質問などありましたら、PTA会員の声・メールにて受け付けております。

☆PTA会員の声☆

ご意見・ご質問がありましたら、こちらからお願ひいたします→運営委員会だよりのご意見もお待ちしております。
メール：rokuzui.e.pta@gmail.com でも受け付けております。
このメールはPTA会長・副会長だけに届き、情報開示する場合は投稿者への確認・了承を得てから行います。



9 会計より

前回からの進捗でいいますと、学年活動や餅つき等に支出を出してあります。全体の進捗状況は、期末で卒業式前までに30万円ぐらいの支出があると見込んでいます。最終的には、60万円ぐらいの規模になり、20万円ぐらいが繰越になると見込んでいます。



☆お知らせ☆

【第2回PTA総会のお知らせ】

3月11日（土）8時25分より9時まで 家庭科室で行います。

欠席される方は、後日配布いたしますPTA総会のお知らせにある、委任状のご提出をお願いします。

出席される方は委任状の提出は必要ありませんので、当日家庭科室にお越しください。